

CienciaUK18: La carrera investigadora en academia, industria y alternativas en el Reino Unido

Madrid, 30 de noviembre

ABSTRACT

Jesús Martínez de la Fuente

Investigador del Instituto de Ciencia de Materiales de Aragón – CSIC.



Jesús Martínez de la Fuente (Barakaldo, 1975) es Profesor de Investigación en el CSIC en el Instituto de Ciencia de Materiales de Aragón (ICMA). Licenciado en Químicas por la Universidad de Córdoba, obtuvo su título de doctor por la Universidad de Sevilla por trabajos de investigación realizados en el Instituto de Investigaciones Químicas del CSIC. Sus intereses científicos le llevaron al Centre for Cell Engineering de la Universidad de Glasgow (Reino Unido) donde trabajó dos años dedicado al estudio de la interacción entre nanopartículas y células. En la actualidad dirige el grupo de Biofuncionalización de Nanopartículas y Superficies cuya investigación se centra en el desarrollo de metodologías generales para la funcionalización de nanopartículas y superficies buscando siempre aplicaciones biotecnológicas.